
 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭に向けての意気込み 
体育祭実行委員長 ３年１組 N.K さん 

 今年度の体育祭は、「挑夢 ～僕たちは一人じゃない～ 」という

スローガンのもとに軍が１つになり、１日１日の練習を行ってきま

した。リーダーの皆さんは、忙しい昼休みや放課後に活動を

していました。その様子には目を見張るものがありました。

それぞれが軍ごとの「夢（目標）」に向かって１つになり、

優勝したいという気持ちがみなさんの大きな背中から感じら

れます。その姿を見て、私は実行委員長としての自覚と責任

感をさらに持つことができました。その上で、今後は意識を

常に持ち続け、どんな状況であっても最善を尽くしたいと思います。この世に体育祭は数あれど、令和７年度能生中学

校体育祭は１度しかありません。だからこそ、私は最高の感動を味わえるものに必ずします。 

「僕たちは一人じゃない」です。この能生の地で体育祭をできること、そして体育祭に関わる全ての方々への感謝を

胸に、全校が一丸となり、全力で駆け抜けます！ 

赤軍 団長 ３年１組 I.R さん 

 僕は、最後の体育祭で「楽しい思い出を作りたい」と思

い、応援団長になりました。去年も応援リーダーをして知恵

を出し合ったり、ダンスでわからないところを教え合ったり

して協力して頑張ることができました。今年も昨年経験した

良い雰囲気や楽しさをみんなで分かち合いたいと想い、今年

も良い雰囲気で協力し、楽しく活動できるように頑張りまし

た。ダンスや全校種目は団結力が大切だと思うので赤軍全員

で総合優勝目指して頑張っていきたいです。 

 

青軍 団長 ３年２組 W.K さん 

 僕は、自分の意志と仲間からの想いと共に軍団長になりま

した。自分が団長になって不安なことは多いですが、リーダ

ーの仲間と協力し合って、みんなで優勝を目指して活動して

きました。リーダーや軍のみんなから頼られる団長になるた

めに、応援パフォーマンスや競技でベストを出すのはもちろ

ん、練習でもベストを出して頑張ってきました。時には悩ん

だり、苦しんだりしたこともありましたが、仲間と協力し合

って団結が深まりました。一人ひとりが全力を出して体育祭

を楽しんでいきたいです。３年生は最後の体育祭です。悔いが残らないように、最高の思い出にしましょう。青軍のみ

んなで優勝するぞ！！ 
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赤軍 パネル長 ３年１組 M.R さん 

 私は、パネルを描くのが初めてなので、とても不安でした

が、頼もしい選ばれしパネルリーダーさんたちと頑張ってき

ました。今年度の赤軍のモチーフは「炎」！動物は「鷲」で

す！イラストの中心となる鷲を迫力満点に美しく描けるよう

に工夫しました。これまで、色を塗るところを間違えたり、

塗ったところの色をこすってしまったりとハプニングもたく

さんありましたが、みんなで素晴らしいパネルを作ることが

できました。当日のお披露目をお楽しみに！  

 

青軍 パネル長 ３年２組 M.S さん 

 私は、今年初めてパネルリーダーを経験しました。色塗りの

指示や構成、注文など想像以上に難しかったので、１・２年生

と協力しながら頑張ってきました。今年度の青軍のシンボルは

「龍」です。龍のように堂々とかっこ良く、爽やかにパネルを

描きました。ぜひ、龍の体、炎の細かいところに注目してパネ

ルをご覧いただきたいです。 

 

赤軍 うちわ長 ３年１組 N.M さん 

 私は、初めてうちわ長になりました。うまくいかない日や不

安なことがたくさんありました。だけど、今年で最後の体育祭

なので、悔いのないように、思い出に残るものを創りあげたいで

す。また、赤軍の炎と鷲飛の熱い想いが伝わるように頑張りたい

です。 

 

青軍 うちわ長 ３年２組 K.R さん 

 私は、うちわ作りの経験がなく、どうやって作っていけばいい

のかが分かりませんでした。でも、うちわリーダーのみんなと協

力して順調にうちわ作りを進めてきました。今年度、青軍のシン

ボルは「龍」なので、かっこ良く、爽やかなうちわになるように

頑張りました。うちわで、青軍のみんなが団結し、体育祭を盛り

上げていけるように頑張ります。 

【新潟日報ふむふむ Jで紹介されました】 
 

能生で子育て支援を行っている

「NPO法人すいみぃ」さんと生徒

会総務委員のメンバーが「子育て

しやすい地域」について対談する

様子が、２０２５年５月４日

（日）の新潟日報朝刊の「ふむふ

む J」で紹介されました。ぜひご覧

ください。 

 



 

 

 

【第１回生徒総会】 
５月１６日（金）の５・６限、第１回生徒総会

が行われ、今年度１年間の活動計画等が承認され

ました。いよいよ能生中学校生徒会の本格的な活

動が開始されます。 今年度の生徒会スローガン

は「謳歌（おうか）～生まれ変わるならまた私た

ち～」です。「みんなで声を合わせて歌う」「互

いに褒めたたえる」という意味の「謳歌」。今年

度が終わるときにこの1年間が「楽しい生徒会活

動だったな」「またあの頃の学校生活がしたい

な」と思ってもらえる生徒会を創りたいという意

味が込められたこのスローガンのもと、能生中生

徒会１２６人らしさあふれる新たな伝統を創れる

よう、今後も全校体制で支援していきます。ま

た、能生中生徒会が掲げるSNGs「先手挨拶」「心

地よい反応」「地域に貢献」「満点学習」「感謝

の連鎖」を意識した「あいさつの輪を広げよう」

を努力事項に掲げました。 

「自分たちで計画した活動を必ず実現させるん

だ」という熱意や決意を胸に本格スタートした能生中学校生徒会の活躍に、保護者、地域の皆さんからもご支援、

ご協力いただければ幸いです。 

【綿花種植えボランティア】 
５／１０（土）「コットンの日」に生徒会リー

ダーと有志の生徒１２名で「いといがわコットン

プロジェクト」の綿花種植えボランティアに参加

しました。部活動の練習試合や大会等と重なっ

て、参加できない生徒もいましたが、一般の方対

象の体験活動と併せて（株）aoさんが体験の機会

をくださいました。種植え作業は黒いマルチ止め

をするところからスタートしました。一般参加の

皆さんと別の大きな畑でしたが、種植えも丁寧に

することができました。 

晴天に恵まれた青い空の下、山々に囲まれた緑

の中で、茶色の土の感触を確かめながらの活動

は、充実感にあふれていました。 

 

※上記の活動の様子は、５月１８日（日）の「糸

魚川タイムス」の記事でも紹介されています。そ

ちらもぜひ、ご覧ください。 

 

能生中学校ホームページ ～能生中トピックス～ より 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜日 年間行事 給食 部活

1 日

2 月 体育祭振替休業日 × ×

3 火 〇 ○

4 水 あいさつ運動＠能生駅前（～6/6） 〇 ○

5 木 歯科検診② 〇 △

6 金 １限 第１回KYB活動 〇 ○

7 土

8 日

9 月 〇 △

10 火 地区大会(陸上・水泳) 〇 ○

11 水 地区大会(陸上・卓球・水泳) 〇 ○

12 木 〇 △

13 金 検尿２次 〇 ○

14 土

15 日

16 月 地区大会(野球・女バレー・バスケ)　　３限後放課（給食あり） ● ×

17 火 〇 ○

18 水 〇 ○

19 木 〇 △

20 金 地区大会(野球・男女バレー・卓球) 〇 △

21 土 地区大会(各種)

22 日

23 月 〇 ×

24 火 〇 ○

25 水 テスト前部活動停止（～6/30） 〇 ×

26 木 質問教室 〇 ×

27 金 質問教室 〇 ×

28 土

29 日 県大会(相撲)

30 月 定期テスト①　　３限後放課（給食あり） 〇 ×

令和7年度 6月行事予定


